

# Le souhait d'être pilote pour la formation

À quelques semaines de sa réélection à la tête du conseil régional du Centre-Val de Loire, François Bonneau (PS) a répété les grandes lignes de son programme.

Devant un parterre de plusieurs centaines d'élus et de représentants institutionnels, le président de la Région a présenté à Orléans, hier soir, ses ambitions. L'une de ses premières mesures sera de lancer des « états généraux du développement économique social et régional », a-t-il annoncé. « Nous commençons... maintenant », précisait-il un peu plus tard.

## Réponses aux inquiétudes

François Bonneau a entendu, lors de la campagne des inquiétudes du monde rural et du monde de l'entreprise. Il souhaite y répondre avec un « accroissement du soutien aux PME », un engagement, dès cette année, des investissements prévus dans le cadre du plan État-région ou encore des travaux de modernisation dans les lycées et les CFA (idées au programme de ses adversaires UDI-LR lors des régionales...).



**CÉRÉMONIE.** L'emploi et l'activité économique, des priorités pour François Bonneau. PHOTO PASCAL PROUST

Le désir exprimé par François Hollande de renforcer la formation des demandeurs d'emploi (lors de ses vœux aux Français le 31 décembre) trouve un écho favorable en Centre-Val de Loire. François Bonneau proposera prochainement au Premier ministre de « conduire dans ces domaines une expérimentation au service de l'emploi ». La présentation du « fonds réac-

tif pour l'emploi », budget permettant d'ouvrir des formations rapidement pour répondre aux besoins des employeurs - et dont le montant va doubler lors de ce mandat - avait intéressé Manuel Valls.

François Bonneau compte aussi ouvrir des états généraux « concernant les usages du numérique dans les domaines de l'éducation » et d'autres

## INDISCRÉTIONS

**Porte-parole LR.** Guillaume Peltier a appris, une demi-heure avant la cérémonie des vœux, que Nicolas Sarkozy l'a nommé porte-parole du parti Les Républicains. « Un rôle important à un an de la présidentielle », s'est félicité le cofondateur du courant « la droite forte ».

**Ceser.** Le conseil économique social et environnemental régional devait être renouvelé en novembre 2016, il le sera fin 2017. Xavier Beulin, président du Ceser depuis 14 ans, se demande s'il ne démissionnera pas avant.

pour la culture, dès cette année.

Guillaume Peltier (LR), président au groupe de la droite et du centre, a regretté que les mots « agriculture » et « apprentissage » n'aient pas été prononcés. Aucun élu du FN n'a assisté à cette cérémonie. Les frontistes dénoncent régulièrement les dépenses de représentation de la Région. ■